

Cuba et la Chine signent un contrat pour la prospection de pétrole



La Havane, 10 déc. (RHC).- La compagnie des pétroles de Cuba, CUPET et la firme chinoise BGP ont signé un contrat pour la prospection géologique d'une vaste zone sous-marine dans la zone économique exclusive de Cuba dans le Golfe du Mexique.

Ce contrat rentre dans le cadre du programme de développement que mène à bien la compagnie cubaine des pétroles et la durée prévue est d'un an environ.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/115101-cuba-et-la-chine-signent-un-contrat-pour-la-prospection-de-petrole>



Radio Habana Cuba